



Fahrt über die Anden nach den Tagen in Bariloche: Erste vulkanische Besonderheiten am Wegrand: Ein herausgerodierter Basaltschlot.



Parklandschaft am Lago Llanquihue



Wassermühle im Museo Colonial Aleman in Frutillar: Erste Energiequelle für die deutschen Kolonisten



Blick über den Lago Llanquihue – der Vulkan Osorno ist hinter den Wolken verschwunden



Maxi im Lavafeld des Vulkans Osorno



Wir erwarten an der Schneegrenze auf dem Osorno die Auflösung der Wolken



Und dann lässt er sich doch sehen: Der Vulkankegel des Osorno



Von Fischresten vollgefressener Seelöwe am Fischmarkt in Valdivia



Hmmm....frische Erdbeeren und Kirschen – am 23. Dezember



Der Villarrica – und er raucht tatsächlich



Rundflug um den Vulkan Villarrica: Blick in den Krater



Heiliger Abend 2010 in Pucón am Lago Villarrica



Santiago de Chile: Kathedrale an der Plaza



Santiago de Chile, Kapitale von Chile

... bis zum nächsten Mal grüßen wir

herzlich

alle

Daheimgebliebenen!

*.... und wünschen ein
zufriedenes, gesundes neues Jahr 2011*